



Ruipérez promete un nuevo edificio en el campus para Ciencias Agrarias

El proyecto está incluido en el plan de necesidades diseñado por la Universidad y se ubicará en la parcela vacía que hay detrás del Centro de Investigación del Cáncer

J.Á.M. | SALAMANCA

Después de años de reivindicaciones y de peticiones sin respuesta, la voz de profesores y alumnos de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales parece haber calado en el actual equipo de Gobierno de la Universidad, que, con su rector Daniel Hernández Ruipérez a la cabeza, se ha comprometido a dar una salida airosa a las reclamaciones de un "edificio digno" para dicha facultad con la construcción de un inmueble de nueva planta en el propio Campus Miguel de Unamuno. Así lo ratificó ayer el rector durante la celebración de los 25 años de la creación de la Facultad de Ciencias Sociales, donde Ruipérez reconoció que el estudio del plan de necesidades que actualmente está elaborando su equipo "incluye el proyecto de construir este edificio en la parcela que hay detrás del Centro de Investigación del Cáncer", ratificó el rector.

Aunque la propuesta es aún incipiente, Daniel Hernández Ruipérez reconoció que está en su ánimo el luchar por hacer realidad este proyecto. "Creo que conseguiremos que tenga lugar y que la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales pueda trasladarse a ese nuevo edificio", apostilló el rector, quien rehusó hablar de plazos y de fechas. "Las obras en este país suelen ser eternas; si solo dependiera de la Universidad, serían mucho más rápidas", sentenció Ruipérez.

La Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales es uno de los centros más jóvenes de la Universidad de Salamanca. Creado en 1995, en la actualidad comparte edificio con un colegio público. Este motivo, unido a la precariedad de sus instalaciones, pedían a gritos una reforma profunda del inmueble o bien una nueva edificación. Anteriores rectores intentaron buscarle una solución. Incluso se llegó a pensar en su traslado al Campus de Villamayor, aunque finalmente fue descartada esta idea. También se barajó la posibilidad de construir un inmueble en el mismo solar. Al final, la opción que se ha adoptado es la de erigir un nuevo edificio en otra parcela, aunque dentro del Campus Unamuno.

En cuanto a la conmemoración del 25 aniversario de la Facultad de Ciencias Sociales, el rector afirmó que se trata de "uno de los centros que mejor funcionan en la Universidad" y ratificó "la consolidación" de este proyecto que cuenta con un buen número de alumnos y unas titulaciones consolidadas. Por su parte, el decano, José Manuel del Barrio, destacó "los logros" conseguidos en este cuarto de siglo de andadura del centro y subrayó



Miembros del equipo rectoral y la Facultad de Ciencias Sociales en el arranque del 25 aniversario. | JAVIER CUESTA

Ciencias Sociales celebra su 25 aniversario como uno de los centros que "mejor funciona" de la Universidad

como uno de los más importantes el hecho de que la facultad se haya convertido "en un foco de reflexión", así como su condición para organizar conjuntamente actividades con empresas, instituciones y entidades externas.

Del Barrio también presumió con orgullo de dirigir uno de los centros con los índices de movilidad de estudiantes más elevados, al que se une también el hecho de contar con unas tasas de inserción laboral "por encima de la media" del resto de grados de la Universidad.

Rosa María Calaf: 'En los ochenta hubo un gran avance en derechos y hoy se están cercenando'

La periodista participó en el 25 aniversario de Ciencias Sociales

J.Á.M. | SALAMANCA

La periodista Rosa María Calaf reconoció ayer en Salamanca sentirse muy preocupada por la deriva que está tomando la política internacional y la pérdida de derechos que se está produciendo con los nuevos y sorprendentes acontecimientos. "Es un síntoma claro de que se está consolidando un mundo y un tipo de sociedad en el que las personas no cuentan", señaló Calaf en clara alusión a fenómenos como el "brexit" británico o la elección de Trump como presidente de Estados Unidos. "Solo cuenta po-

seer bienes materiales, pero no los valores que permitan una sociedad más justa", subrayó.

En palabras de esta veterana periodista, experta en temas internacionales, "vamos de mal en

"Hoy vemos cómo se está pasando del neoliberalismo, con sus nefastas consecuencias, al autoritarismo"

OTROS ASUNTOS

Grado de Comunicación

Sobre la decisión de la agencia de calificación de no incluir el grado de Comunicación Audiovisual entre los "aprobados" para seguir impartiendo esta titulación, el rector de la Universidad de Salamanca confirmó ayer que la institución académica ha hecho las pertinentes alegaciones a dicho informe y se mostró "convencido" de que la respuesta por parte de la agencia de calificación "va a ser positiva". Al mismo tiempo, la propia Facultad de Ciencias Sociales ha presentado un nuevo plan de estudios que vendrá a mejorar el ya existente, "pues es mucho más ajustado a estos momentos y mucho más atractivo para los estudiantes", subrayó Daniel Hernández Ruipérez.

Nochevieja Universitaria

El rector sigue mostrándose bastante contrariado a la llamada Nochevieja Universitaria, en la que no participará por entender "que ni es nochevieja ni es universitaria", una afirmación que ha realizado ya en otras ocasiones.

Presunto plagio del rector de la Rey Juan Carlos

Sobre el presunto plagio de textos de hasta cuatro profesores del que es acusado Fernando Suárez Bilbao, actual rector de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, su colega Daniel Hernández Ruipérez reconoció "desconocer" el tema, aunque se mostró muy contundente contra estas prácticas. "Yo no sé si hay rectores que plagian o no; en cualquier caso, el plagio es algo que debe evitarse y que debe condenarse. Yo en esto tengo una idea completamente clara, y ya se verá si en este caso es así o no, pues lo desconozco", apostilló el rector de la Universidad de Salamanca.